



Dispuesto Creel a recolectar el millón de firmas para competir por la candidatura presidencial

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, prefirió evitar confrontaciones con su compañera de partido, la senadora y aspirante presidencial, Lilly Téllez. El diputado panista se declaró dispuesto a aceptar la recolección de un millón de firmas como requisito para competir por la candidatura presidencial de la coalición Va por México, siempre y cuando esta propuesta alcance el consenso. “Soy el primero en pedir que exista una cancha pareja, que sean las reglas iguales para todos, que de entrada las reglas permitan una participación para que quien salga candidata o candidato cuenten con toda la legitimidad. Esa ha sido mi posicionamiento al interior del partido y al exterior”, señaló el presidente diputado.

